

# Buscan construir dos changos gigantes en el borde costero

El proyecto se presentará a la Comisión de Cultura del Consejo Regional.

## Redacción

**D**ino Barrera es técnico mecánico, quien además trabaja en su taller de arte donde crea bitolas, que representan a changos, recolectores y cazadores.

“Es un nombre que le di a mis artefactos en honor a mi madre. Las bitolas son mujeres muy largas y mi madre siendo pequeña, cuando iba al cine acá en Antofagasta, veía mujeres altas y esbeltas. Probablemente descendientes de croatas”, contó al sitio



La obra es de los artistas Dino Barrera y Manuel Ossandón.

SoyAntofagasta.

“Hace algún tiempo me gané un premio en París, Francia. Logré un primer lugar y lo recibí en la Torre

Eiffel. Me preguntaron por el nombre de mi creación. Les dije que se llaman bitolas”, agrega.

Junto con el diseñador

gráfico y pintor, Manuel Ossandón, buscan construir dos de estas bitolas, pero de un gran tamaño en la playa o en el borde costero de Antofagasta. Ossandón señala que la idea es regalarle a la comuna esculturas que estén relacionada con su historia.

Las esculturas tendrían entre seis a ocho metros de altura con una longitud aproximada de siete metros, con un valor de \$100 millones por ambas. Para esto presentarán el proyecto a la Comisión de Cultura del Consejo Regional y empresas privadas buscando recursos.